

kfb - katholische Frauenbewegung St. Stefan a. W.



*Es ist für mich ein Geschenk,
so von Zeit zu Zeit,
Raum zu finden,
Platz zu finden,
wo ich ganz Frau sein darf.*

Mitglieder des aktiven kfb-Teams:

vorne u.l.n.r.: Anita Ornetzeder, Andrea Grabner, Michaela Prieschl (kfb-Leiterin), Sonja Gaisbauer

hinten u.l.n.r.: Christine Kitzmüller, Martina Pürmayer, Regina Kagerer, Regina Piermayr, Monika Mayr, Elisabeth Pichler, Karin Kitzmüller

Das Team trifft sich monatlich von September bis Juni im Pfarrheim, wo Raum und Zeit ist für religiöse Themen, wo Gemeinschaft gelebt und zukünftige Arbeiten geplant werden.

Wir sehen unsere Aufgabe in der Pfarre darin, das Pfarrleben durch unser gemeinsames Engagement aktiv mitzugestalten. Mit verschiedenen Aktivitäten im Laufe des Kirchenjahres nehmen wir Anteil am Lebensalltag unserer Mitglieder.

Zu den Fixpunkten der kfb St. Stefan gehören:



Jahreshauptversammlung: Zu Beginn des Arbeitsjahres im Herbst (gemeinsamer Gottesdienst, anschließend Fotorückblick des abgelaufenen Jahres und Salatbuffet im Pfarrheim).



Erntekronebinden für das Erntedankfest.



Roraten an den Adventfreitagen: Die Messen um 6 Uhr früh sind schon in vielen Familien ein Fixtermin und das von der kfb zubereitete Frühstück schmeckt dann besonders.



Adventfeier: Im Advent gestalten wir nach der gemeinsamen Abendmesse eine besinnliche Runde für unsere Mitglieder.



Abend zu jeweiligem Jahresthema: Jedes Arbeitsjahr der kfb steht unter einem anderen Thema, mit dem wir uns meist auf humorvolle Weise einen Abend lang beschäftigen.



Kleinkindersegnung zu Maria Lichtmess: Gestaltung einer Andacht gemeinsam mit den Kindergartenkindern.

Die Täuflinge des vergangenen Jahres bekommen eine selbstverzierte Kerze als Erinnerung. Abschließend sind alle Kleinkinder und deren Eltern zu einer kfb-Jause in den Kindergarten eingeladen. Außerdem schenken wir allen Neugeborenen der Pfarre St. Stefan von Frau Aloisia Kitzmüller selbst gestrickte Babypatscherl.

Geburtstage der kfb Mitglieder: Ab dem 60. Geburtstag besuchen zwei oder drei kfb Teammitglieder der jeweiligen Ortschaft die Jubilarin mit einem kleinen Geschenk.



Weltgebortstag der Frauen im März: Gemeinsamer Gottesdienst anschließend Frühstück im Pfarrheim.



Familienfasttag: Gestaltung der Gottesdienste und Verteilen der Fastensuppe sowie Angebot an Fair Trade Produkten.

Kreuzwegandacht in der Fastenzeit.



Nach der Erstkommunionfeier wird die Pfarrbevölkerung zu einer Agape eingeladen.

Maiandacht an einem Sonntag im Mai.



Abschluss des Arbeitsjahres im Juni/Juli: Dankgottesdienst im Rahmen der Vorabendmesse.

Wir bedanken uns bei allen, die uns bei unserer Arbeit unterstützen (Gesang bei den Gottesdiensten, Erntekrone binden, Zubereitung der Fastensuppe, Küchendienst,...).

In der Pfarre St. Stefan gehören bereits 108 Frauen der kfb an. Wir sind eine Gemeinschaft von vielen verschiedenen Frauen, die ein großes Ganzes bilden.

Eine Gemeinschaft, in der noch Platz ist, die offen ist für Neues.

In diesem Sinne würden wir uns freuen, wenn viele Frauen zu unserer Gemeinschaft zählen und uns durch ihre Mitgliedschaft unterstützen könnten.

Das Team der kfb von St. Stefan